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出席報告

会員数77名 出席数 44名 欠席数 29名

出席免除会員 ４名（荒川(雄)君、村上君、松本 （正)君、

新宮君）

出席率 ６１．３３％

前回補正出席率 3/18 70.67％ 3/11 78.67％

欠席者

足立(延）君、藤尾君、深田君、秦野（一)君、細田君、勝

部君、小谷（隆)君、小西君、前畑君、松本（啓)君、松浪

君、光井君、永島君、長棟君、野津君、尾沢君、小椋君、

坂口君、妹尾君、杉本君、田淵君、高橋君、田村君、種

田君、内田君、吉野君、吉岡君、山根君、山中君

ビジター

メーキャップ

井上(雄)君、永島君（3/18松蔭IA)、藤尾君、妹尾君、田

淵君、上森(明)君、上森(英)君、永見君、井上(賢)君、

岩崎(浩)君、田村君、野津君、永島君、植田君、木

下君、西村君、小椋君、佐田山君、宮本君、尾沢君、

梅田君、野坂(美)君、松本(啓)君、内田君、江原君、

森本君

今週のお祝い

結婚記念祝：７日杉本真吾君、足立博俊君、１２日

木美俊彦君、１７日江原保君、２１日長棟信泰君、２

３日山中省吾君

スマイルＢＯＸ 14,000円（累計777,000円）

本人誕生祝：小土井君、西村君、夫人誕生祝：

佐田山君、結婚記念祝：足立（博)君、木美君、

春高ﾊﾞﾚｰ女子北斗初出場寄付有難うございまし

た。鹿児島女子に２：１で負けましたが善戦し

ました：上森(英)君

す。昨年は４０周年もお祝いいたしました。我がロー

タリークラブも、見直しを進めながら次へ向かって行

けるいいチャンスが来たのだと思います。２０００回を

皆様とお祝い出来ることを大変幸せに思います。 。

幹事報告

１．拉致被害者家族支援義援金のお願い

締切り ４月２４日

２．ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所より

韓国とその後の交流のお知らせ

３．地区青少年交換委員会のご案内

４月１１日（土) 15：00～ ｱｰｸホテル岡山

（小土井君）

４．ローターアクトよりお礼

会長挨拶

出席率が目標より下回っています。是非、出席率の向
上にご協力ください。本日は、チャールズ・ダーウィン
の言葉をご紹介したいと思います。「最も強い者が生
き残るのではなく、最も賢い者が生き延びるわけでも
ない。唯一生き残るのは、変化出来るものである」この
言葉は私の大変好きな言葉でございます。企業にお
いても、このとおりだと思います。今、１００年に一度の
金融大恐慌でございますが、思いのほか厳しい波が
来ておりまして、企業は、生き残るためにあらゆる手だ
てをしています。結局この波は自分の贅肉を削ぎなさ
い、あるいは、間違っていた方針なら変えなさい、そし
て新たに出直しなさい。もし、見込みが無いなら企業
を清算しなさいということを示唆しているのだと思いま
す。そして、この波をくぐり抜けて初めて生きていける
天から与えられた素晴らしいチャンスであると私はとら
えています。厳しい波ではございますが、皆様と一緒
に次の時代に生き残れるように頑張りたいと思います。
ロータリークラブも厳しい状況でございまして、メン
バーが減る傾向にありますが、我がロータリークラブは
７６名の会員がおりますし、今日は、１９９７回目の例会
でございます。４月１５日には２０００回の例会を迎えま



次回プログラム
４月１日 「ロータリーの友紹介」

雑誌ﾘｰﾀﾞｰ 芦立久君
「チャレンジ１００について」

会員増強・維持ﾘｰﾀﾞｰ 井上賢明君

プログラム

「私の職業」

小田 浩一 君

２月に入会いたしました。入会のきっかけは、新納先生と

宮岡先生に誘っていただいたことです。お２人の先生に

はいつもお世話になっておりまして、いつかお２人の様

になれたらと思います。出身は根雨で、歯科医師をして

おります。両親の勧めで歯科医師になりました。何年も

前から取り組んでおりますのが、予防歯科です。これか

らは口腔内科の充実も大切だと考えています。オーラル

フィジシャンという口腔内科のセミナーに参加しています。

山形県酒田市在住の熊谷先生という方がおられます。

先生の医院ではＩＳＯに取り組んでおられ、スタッフの教

育もいきとどいています。歯科医師は「人々が生涯にわ

たって口腔の健康を維持し、健全な機能を全うすること」

を目標にしております。口の健康を維持する目標として、

虫歯の無い子供たちを増やし、二十歳になるまでは虫

歯を作らないようにする。あるいは、既に虫歯や歯周病

の方には治療をし、新たな発症を食い止めることをしな

ければなりません。そのためには、バイオフィルムを取る

ことが大切になってきています。そして、治療だけでなく、

４月８日 「オバマ大統領選挙と裁判員制度について」
西村 正男君

１５日 「第2000回記念例会に思う」

村上一平君、吉岡朋美君、妹尾学君

メンテナンスシステムを確立しなければなりません。

そのために、ＩＳＯ９００１に取り組み認証も得ました。

取り組みの中で、「５Ｓ」（整理・整頓・清掃・清潔・躾）

があります。取り組んでみて良かったのは、スタッフ

に何を求められているのかを各自が自覚するように

なったことです。また、パソコンを導入したこと、内部

監査を設けたことが有効でした。また、医院以外の

第三者の方に様々な審査をしていただくので、良い

緊張感にも繋がっています。

先日、足立さんのコーチングのお話を聞き感動しま

した。私は歯科以外の職業のことを

知らないと思います。岸本で開業した頃の経験を通

して、いろいろな職業のいろいろな立場を学ぶことの

大切さを知りました。ヒールオゾンの機械を導入して

おり、先日ＴＶでも紹介されました。このようなかたち

で、診療など頑張っております。また、これからロータ

リーのことも覚えていきたいと思います。よろしくお願

いします。

ロータリーへの想い

《 原稿提出のお願い 》

会報ﾘｰﾀﾞｰ 荒川圭三

週報に「ﾛｰﾀﾘｰへの想い」を掲載しておりますが、現在、提出が全くありませ
ん。早期の提出は大歓迎ですので、順番関係なく、皆様からの提出をお待
ちしております。どうぞ、ご協力宜しくお願い致します。


